
 

Rétablissement du service TGV INOUI à Lens : une victoire pour notre 
territoire ! 

J’ai le plaisir d’annoncer aux habitants de notre commune et plus largement de notre territoire 

le rétablissement complet du service TGV INOUI à Lens à compter du 1er septembre prochain, comme 

me l’a confirmé expressément la Directrice TGV INOUI Nord.  

Une décision attendue… et obtenue 

Ce rétablissement, qui fait suite aux lourdes perturbations causées par l’accident de rame en Belgique, 

n’est pas le fruit du hasard : il est le résultat d’une mobilisation constante, portée avec détermination 

par les élus locaux, les usagers et les forces vives du territoire. Dès les premières perturbations, j’ai 

alerté la SNCF et les services compétents sur les conséquences inacceptables de la dégradation du 

service pour nos concitoyens. Je n’ai cessé de marteler l’exigence d’un retour rapide à une desserte 

normale, refusant que notre territoire soit sacrifié ou considéré comme secondaire et j’ai exigé un 

calendrier clair de retour à la normale. Aujourd’hui, nous obtenons gain de cause. 

Le retour à une desserte digne de notre territoire 

Dès le 1er septembre : 

• Les liaisons directes Paris–Lens à 7h58 et 16h45 seront de nouveau assurées ;

• Les horaires de référence qui structuraient la vie quotidienne de nos habitants seront rétablis.

Une vigilance politique qui se poursuivra 

Cette victoire est celle d’un territoire qui refuse l’effacement, celle d’élus qui n’acceptent pas les 

fatalités techniques comme justification de reculs durables. Elle est aussi un signal fort envoyé à la 

SNCF et à l’État : nous sommes et resterons vigilants. La qualité de notre desserte ferroviaire est un 

enjeu de justice territoriale, d’égalité des chances, et de vitalité économique. Elle n’est pas négociable. 

Lens, le 10 juillet 2025 

Déclaration du Président 



Ce rétablissement s’inscrit aussi dans une vision plus large que nous portons pour le territoire : celle 

d’un droit effectif à la mobilité pour tous, partout. C’est dans cet esprit que nous avons mis en œuvre 

la gratuité des transports publics sur l’agglomération, mesure ambitieuse, sociale et écologique. 

Rétablir des liaisons ferroviaires nationales structurantes et garantir une accessibilité locale sans 

barrière tarifaire : voilà deux combats complémentaires, au service d’un même objectif politique clair : 

réduire les inégalités d’accès, renforcer la cohésion de notre territoire et accélérer sa transition. 

Je réaffirme ici ma détermination à défendre sans relâche les intérêts de notre bassin de vie. 

Nous ne voulons ni moins, ni à côté : nous voulons ce à quoi nous avons droit. 

Sylvain Robert, 
Président de la CALL 
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